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Procès-verbal 

du CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

de l’ÉCOLE AUX-QUATRE-VENTS 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PROVINCE DE QUÉBEC 

CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE DES PATRIOTES 

ÉCOLE AUX-QUATRE-VENTS 

 

Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement tenue le 27 mars 2025 

 

ÉTAIENT PRÉSENTS  

 

Amy Clarke 

Alexandra Coulombe 

Émilie Desrosiers 

Tania Madore 

Lise Paquet 

Nathalie Picard 

Frédéric Racicot 

Stéphanie Veilleux 

 

 

PARTICIPAIT ÉGALEMENT 

 

Sandra Thibeault, directrice 

 

 

ÉTAI(EN)T ABSENT(S) : 

 

Maude Bellefeuille 

Ali Meghoufel 

 

 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 

 

1.1 La directrice, Madame Thibeault, accueille les membres, constate le quorum 

et ouvre la séance à 18 h 47. 

 

 

2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

Ajout(s) proposition d’ajouter le point 10.1 pour résolution pour la semaine nationale 

de l’engagement parental en éducation 
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Point 12 : LÜ 

 

Proposé par Alexandra Coulombe et secondé par Lise Paquet. 

 

 

3. PAROLE AU PUBLIC 

Aucun public présent. 

 

 

4. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 

30 janvier 2025 

 

Le procès-verbal est adopté à l’unanimité.  

 

Proposé par Lise Paquet et secondé par Tania Madore.  

 

 

5. SUIVIS AU PROCÈS-VERBAL 

 

Aucun suivi à effectuer.  

 

 

6. PAROLE À LA DIRECTION 

 

6.1 Porte ton pyj! (approbation par courriel) 

 

L’activité de financement a été approuvée par courriel. La journée a permis 

d’amasser 1 607,40$ pour Opération Enfant-Soleil.  

 

Proposé par Frédéric Racicot et secondé par Stéphanie Veilleux. 

 

 

6.2 Activité RX1 Junior 

 

Le 30 mai 2025, activité prévue dans le cadre de À l’école, on bouge! Une 

activité de parcours pour toute l’école. La tenue de l’activité et la dérogation 

à l’horaire habituel sont approuvées à l’unanimité. 

 

Proposé par Frédéric Racicot et secondé par Émilie Deslauriers. 

 

6.3 Plan de lutte contre la violence et l’intimidation 

 

Les erreurs de noms seront corrigées. Le plan de lutte est soumis au CÉ pour 

adoption.  

 

Proposé par Nathalie Picard et secondé par Frédéric Racicot.  
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6.4 Efforts budgétaires; 

 

La directrice explique les efforts budgétaires demandés par le MEQ à l’école. 

L’école devait couper 15 230,00$. La directrice explique sa proposition de 

modification au budget école pour satisfaire cette exigence.  

 

 

6.5 Projet Refuge Les Vagabonds; 

 

Deux élèves de l’école et leur mère prépareront une vidéo pour présenter le 

projet du refuge pour chats aux élèves de l’école. Une journée thématique 

dirigée par le conseil des élèves et Mme Poliquin sera organisée. La journée 

servira à sensibiliser les jeunes et à amasser des fonds et du matériel pour la 

fondation. Plusieurs options ont déjà été proposées, par exemple, en échange 

d’un don (matériel ou monétaire), les élèves se gagnent le droit de s’habiller 

aux motifs de leur animal préféré, de se déguiser en leur animal préféré ou de 

s’habiller/maquiller en chat. La tenue de l’activité est approuvée à l’unanimité. 

 

Proposé par Tania Madore et secondé par Frédéric Racicot.  

 

6.6 Marche pour l’environnement; 

 

On revient au parcours initial et nous demeurerons dans les rues 

résidentielles. Comme la date proposée est une journée pédagogique, la 

directrice communiquera au CÉ la date confirmée. L’activité, le changement 

d’horaire et le trajet sont approuvés à l’unanimité.  

 

Proposé par Lise Paquet et secondé par Tania Madore.  

 

6.7 Fonds à destination spéciale; 

 

Il y a un 400 $ de la levée de fonds Colle-à-moi. La directrice demande 

d’utiliser cet argent pour payer une activité qui aurait été payée par la mesure 

À l’école on bouge! et qui a malheureusement été réduite dans l’effort 

budgétaire. La proposition est approuvée à l’unanimité.  

 

Proposé par Frédéric Racicot et secondé par Alexandra Coulombe.  

 

 

7. PAROLE AUX ENSEIGNANTS 

 

Le 7 février, il y a eu l’expo-sciences des 6e année. L’activité a été une réussite. Les 

élèves ont apprécié.  

 

La semaine de la persévérance scolaire a été soulignée. Des élèves méritants ont reçu 

des prix. 

 

Porte ton pyj! a été une activité qui a apporté de l’ambiance dans l’école et a sensibilisé 

les élèves à une belle cause. Même les enseignantes ont participé.  
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Des élèves de l’école ont gagné le tournoi de volley-ball contre d’autres écoles de 

Sainte-Julie. Des élèves de 5e et 6e année ont gagné 1re et 2e place.  

 

Semaine de la prévention de l’intimidation. Les groupes ont vécu des activités de 

sensibilisation tout au long de la semaine. Ex. : arbre de la gentillesse.  

Les élèves ont été très engagés dans la conversation.  

 

Un élève de 6e année est au championnat canadien de tennis. Il est premier au Québec.  

 

 

8. PAROLE À LA PROFESSIONNELLE 

 

Très occupée. Il reste environ un mois et demi d’intervention et ensuite ce sera le 

temps de faire les rapports et bilans pour les élèves. Préparation du changement 

d’école pour ceux dont le classement aura été accepté.   

 

 

9. PAROLE AU SERVICE DE GARDE 

 

9.1 Règles de fonctionnement du service de garde; 

 

Les règles de fonctionnement du service de garde sont présentées au CÉ pour 

adoption.  Il est proposé d’abolir l’option de service de garde dîneur pour conserver 

le service de surveillance d’élève pour les élèves qui sont inscrits sur l’heure du dîner 

seulement. Le calendrier scolaire est à remplacer. Les règles de fonctionnement avec 

les modifications proposées sont adoptées à l’unanimité.  

 

Proposé par Amy Clarke et secondé par Lise Paquet.  

 

 

9.2 Journées pédagogiques 2025-2026 

 

La grille des journées pédagogiques et des activités proposées est soumise au CÉ pour 

approbation. Le CÉ choisit S.P.I.N qui se tient à l’école et le Jurassique golf. Elle est 

approuvée à l’unanimité.  

 

Proposé par Tania Madore et secondé par Frédéric Racicot.  

 

 

10. PAROLE AU REPRÉSENTANT AU COMITÉ DE PARENTS 

 

La fédération des parents de l’Île-du-Prince-Édouard a donné une conférence au 

comité de parents sur le manque de ressources en français. Ils ont donné une trousse 

de ressources en ligne sur les diversités.  

 

10.1 Semaine de l’engagement parental 
ATTENDU QUE la Fédération des comités de parents du Québec reconnaît que 
l’implication des parents au sein de la structure scolaire constitue l’assise de son 

action ; 
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ATTENDU QUE la Fédération juge primordial de soutenir étroitement la 
participation parentale en éducation et veut contribuer à valoriser les parents 

engagés et leurs actions concrètes et méritoires ; 
 
ATTENDU QUE la Fédération a établi une politique de reconnaissance de 

l’engagement parental ; 
 
ATTENDU QUE la catégorie Mérite vise à honorer un parent (ou un groupe de 
parents ayant des réalisations communes) qui, par son engagement, par son 
influence et par ses réalisations, a contribué de manière significative dans notre 

école ; 
    

 
RÉSOLUTION N°272CE2025-03-011 
 

IL EST PROPOSÉ par Alexandra Coulombe et appuyé par Frédéric Racicot 
ET RÉSOLU À L’UNANIMITÉ des membres du conseil d’établissement 
 
DE participer à la Semaine de l’engagement parental 2025 et de remettre des prix de 

la catégorie Mérite ; 
 
DE transmettre la liste des lauréats à la Fédération avant le 30 juin.  

 

 

11. CORRESPONDANCE 

 

Offre de services pour les photographies.  

 

 

12. AUTRES SUJETS 

 

À la demande du CÉ, la directrice nous met à jour sur l’avancement du projet LÜ. Les 

travaux électriques sont exécutés. Une connexion internet supplémentaire a été 

nécessaire. Le contrat sera signé sous peu.  

 

 

13. LEVÉE DE LA SÉANCE 

 

Tous les sujets ayant été traités, il est proposé par Nathalie Picard et résolu :  

 

QUE la séance soit levée à 20 h 50 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

 

              Nathalie Picard                                             Sandra Thibeault 

               La présidente                                                  La direction 


